

Caso Chemisse

FIGUERES DEBE RENUNCIAR A LA PRESCRIPCION

El caso Chemisse, analizado en el libro escrito por los hermanos David y José Manuel Romero, ha reabierto lo que hace 18 años se llamó "las muertes extrañas".

Los señores Romero inculpan directamente a José María Figueres y Guillermo Álvarez Gamboa de ser autores responsables del homicidio de Chemisse y, además, de haber sido narcotraficantes. Estas acusaciones tan graves, dirigidas contra quien pretende ser candidato a la presidencia en las próximas elecciones, ha provocado uno de los mayores escándalos políticos de los últimos años.

El señor José María Figueres está haciendo enormes esfuerzos para defenderse. Esto es natural. Pero hasta ahora todos los

argumentos que ha utilizado resultan muy poco convincentes.

En esta situación el único camino realmente honorable para el señor Figueres es permitir que las investigaciones y el juicio penal por el homicidio de Chemisse se reabran. Para eso debe renunciar a la prescripción.

Esto permitirá que se haga un juicio en el cual se estudien las pruebas aportadas por los autores del libro y muchas otras que podrán aparecer en el curso de las investigaciones.

Si Figueres no toma este camino continuará el proceso de desintegración del Partido Liberación Nacional. Este es el vaticinio implícito en la declaraciones dadas por Rolando Araya a varios canales de televisión.

CONSTITUIDO EL CONSEJO NACIONAL DE LA CUT

Más de un año de análisis y discusión sobre el papel de las Confederaciones en la coyuntura actual, dieron como resultado la renovación del modelo de dirección de la Confederación Unitaria de Trabajadores.

El objetivo fundamental que se persigue con los nuevos estatutos es el de introducir nuevos métodos de trabajo, en los cuales la democracia y la participación de los organismos de base sean una realidad.

Con dicho propósito se constituyó el pasado 4 de mayo el Consejo Nacional de la Confederación Unitaria de Trabajadores.

Este organismo está formado por representantes de todos los sindicatos afiliados a la CUT y de acuerdo con los estatutos es el organismo, entre Asambleas Generales, responsable de delinear las políticas de la Confederación.

Entre los aspectos más importantes que se analizaron, estuvieron la necesidad de unificar internamente a la CUT y para cumplir con este objetivo, se determinó la urgencia de crear los Comités Regionales, formados por las seccionales y los sindicatos establecidos en las diferentes zonas. Todos los representantes de los sindicatos presentes manifestaron su interés por una CUT más orgánica y por la necesidad de rescatar la combatividad que necesita actualmente la clase trabajadora.

Se eligió también el Comité Coordinador de este Consejo Nacional, el cual quedó conformado de la siguiente manera: Adalberto Fonseca, Secretario General; Víctor Solano, Secretario de Asuntos Nacionales; Vilma Meza, Secretaria de Finanzas y seis secretarios a los cuales se les definirán las tareas de acuerdo con los proyectos a desarrollar y cuyos nombres son: Gustavo Salazar, de la Asociación de Empleados Públicos; Vicente Chavarría, del Sindicato de la Municipalidad de Puntarenas; Gilbert Bermúdez, del Sindicato de Trabajadores de Plantaciones; Orlando Rodríguez del Sindicato del Banco Popular, Victorino Murillo, de la Federación Nacional Campesina y Eduardo Olmos del Sindicato de Trabajadores del INA.

En conversaciones sostenidas con algunos miembros de este Comité Coordinador, éstos han manifestado su entera disposición y han comprometido sus esfuerzos para que esta nueva etapa de la CUT constituya una verdadera alternativa de lucha para los trabajadores costarricenses.

DESPIDOS EN EL SINART

Sin que se haya dado absolutamente ninguna justificación fueron despedidos trece trabajadores del Sistema Nacional de Radio y Televisión.

El acto de la dirección de esa institución fue absolutamente sorpresivo puesto que, según se nos informó, esta institución no estaba incluida en los planes de "movilidad laboral". Tampoco se realizó ningún estudio científico para tomar la decisión. Se trata pues, de un simple acto de arbitrariedad.

Los dirigentes sindicales señalaron que mientras se hacen estos despidos de trabajadores viejos, en el primer año de gobierno se crearon 20 plazas nuevas, muchas de las cuales están ocupadas por parientes y amigos del señor Gustavo Rojas, Director del Sinart.

Según se dice en los círculos sindicales que el asistente del Director es su hermano, el gerente de ventas un pariente cercano y el jefe de seguridad un amigo. Para muestra un botón.

El nepotismo es uno de los fenómenos más negativos en la Administración Pública. En este gobierno parece estar bien abonado.

También se informó que el pago de las prestaciones, que se

prometió para el 14 de mayo, no se podrá hacer por falta de presupuesto, según informes obtenidos por los dirigentes sindicales en la Contraloría General de la República.

EN ESTE NUMERO:

- Pueblo de Golfito rinde homenaje a Victor Hugo Vargas
- PAE III atenta contra la sociedad costarricense
- Nueva versión sobre asesinato de los jesuitas implicaría a alto mando.
- Vigente toque de queda en Washington.